

El Supremo admite una demanda de paternidad contra el rey Juan Carlos

Escrito por PUSETE75 - 14/01/2015 19:14

"El Tribunal Supremo ha admitido a trámite, este miércoles, una de las dos demandas de paternidad presentadas contra el rey Juan Carlos: se trata de la presentada por la ciudadana belga Ingrid Jeanne Sartiau, quien reclama ser la hija del padre de Felipe VI. Los magistrados del pleno de la Sala de lo Civil, sin embargo, han rechazado otra demanda presentada por el español Albert Solá Jiménez. Tras conocerse la decisión, la Casa del Rey ha expresado, este miércoles, su respeto a la "independencia" del Poder Judicial. "

Ingrid Sartiau ya ha pedido de forma anticipada al Supremo que se realice una prueba de ADN a don Juan Carlos. La demandante tendrá que repetir su petición ahora y el tribunal resolverá antes de la vista si admite o no la prueba. El monarca puede negarse a someterse a ella pero, si la Sala tiene otros elementos de prueba, la demanda podría prosperar.

Ingrid Sartiau sostiene que su madre tuvo una relación con el entonces príncipe Juan Carlos hasta 1966, fruto de la cual nació ella en aquel año, después de la infanta Cristina y antes del príncipe Felipe. Según su versión, afirma que, hace unos diez años, mientras veía televisión en su casa, apareció el rey Juan Carlos en la pantalla y su madre, Lilian, le dijo: "este hombre es tu padre".

http://politica.elpais.com/politica/2015/01/14/actualidad/1421225592_375649.html

=====

Re: El Supremo admite una demanda de paternidad contra el rey Juan Carlos

Escrito por peseta - 13/02/2015 10:52

A ver cómo acaba este tema...

Contenta estará la Reina Sofía...

=====